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Zitat von Stevie-B1980 

Würde Meeske mit dieser Einstellung („Befindlichkeiten von großen Fangruppierungen
sind mir egal“) an die Ausgliederung ran gehen, wäre diese schon längst gescheitert.

Ich kann mich hier nur wiederholen: die Ausgliederung wird nur zu einem gewissen
Anteil aufgrund von Fakten entschieden. Der Verein ist für viele eine
Herzensangelegenheit, und man darf sich hier nicht wundern, dass eine gewisse Anzahl
an Mitgliedern bei einer Ausgliederung den Verein nicht mehr als ihren Verein ansehen
würden.

Diese Leute überzeugst du nicht von heute auf morgen, sondern nur durch ein
schrittweises Vorbereiten...zum Beispiel durch die besagte AG.

Btw.: der von Manchen hier vorgezeichnete Weg in die dritte Liga ohne Ausgliederung
ist für mich im Übrigen genauso wahrscheinlich wie die dauerhafte Etablierung in der
ersten Liga mit Ausgliederung.

Alles anzeigen 

Stevie, hier habe ich einen anderen Ansatz.

Ich sehe den Verein als etwas das in mir seit vielen Jahren Emotionen weckt und schürt. Aber
wenn es um das Vereinsziel geht, dann muss, und ich glaube ich kann das auch, man die
Emotionen möglichst ausblenden. Hier geht es um sachliche Entscheidungen.

Du siehst uns ohne Ausgliederung als dauerhaften Zweitligisten. Ich sage, anders als wir,
werden viele sich nicht am Verein sondern am Event Fußball aufhängen. Wenn ich die Ansätze
in England sehe, wird man versuchen sehr viel Geld in den Fußball zu stecken. Dieses Geld wird
aber in Deutschland eher aus der Wirtschaft kommen als von Einzelpersonen. Die Akzeptanz
von Ölmagnaten, Oligarchen oder Scheichs ist bei uns nicht so hoch wie beispielsweise in
England.
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Durch ihre Compliance - Regeln werden die Unternehmen aber dazu gezwungen in bestimmten
Bahnen zu handeln. Und diese Strukturen wirst du mit Vereinen leider nicht so einfach
hinbekommen. Deshalb denke ich, das wir dann immer ein Stück weiter durchgereicht werden.
Nicht in 10, aber eventuell in 20 Jahren.
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